

## La UJI realiza pruebas de detección del VIH por el Día Mundial de la Lucha contra el Sida



*En la jornada también se han instalado mesas informativas en el campus y se han entregado los premios del concurso de carteles*

La **Universitat Jaume I** ha organizado varias actividades este 1 de diciembre en el marco de la conmemoración

del **Día Mundial de la Lucha contra el VIH-sida**. La jornada es el resultado de una colaboración entre la Oficina de Cooperación al Desarrollo y Solidaridad, Salusex, la Oficina de Prevención y Gestión Medioambiental, UJI Hábitat Saludable y la Asociación Ciudadana Contra el Sida de Castelló, que han programado una agenda, a la vez, formativa y de acciones de prevención para sensibilizar sobre la situación sociosanitaria global de la enfermedad.

Impulsada por el Vicerrectorado de Estudiantado y Vida Saludable, la jornada ha tenido como objetivo concienciar sobre la situación del VIH con especial atención en la prevención del riesgo de transmisión del VIH, en particular, por vía sexual; la detección temprana de la infección, y la eliminación del estigma que sufren las personas afectadas. Para ello, se han realizado tres tipos de actividades repartidas por el campus de la Universidad.

Como novedad, este año se han realizado pruebas de detección del VIH en el centro sanitario de la Universidad, disponibles para la comunidad universitaria. Además, como ya es habitual, los cuatro centros y la Biblioteca han contado con puntos de información y sensibilización.

En la jornada también se han entregado los premios de la XXI Edición del Concurso de Carteles del Día Mundial de Lucha contra el Sida, que este año han recaído en Irene Segarra Flores, María Gómez Rodríguez, Carmen Arnau Sánchez i Nerea Albesa Sorolla, que han conseguido el primer premio por «La SIDA no entén de prejudicis». El segundo premio ha sido para Silvia Crespo Bocollo y Anna Victoria Faubel Soligo, por el cartel «Atura el cicle de la SIDA» y también se ha otorgado una mención especial a David Hueso Herrero por «Amb protecció, amb salut».

El programa de actividades también ha incluido tres citas formativas del taller «Promoción de la Salud Sexual y

Prevención del VIH», que ha tenido lugar a finales de noviembre.